
Bürger fragen

Zum Leserbrief "Volkes Wille ist eindeutig" von Michael Weiler vom 8. März:

"Volkes Wille" (was immer das sein mag) artikuliert sich, wie Michael Weiler meint, bei einer Einwohnerzahl von 2139 (Stand 31. Dezember 2006) nicht durch die Übergabe von rund 500 Unterschriften, wovon, wie man hört, ein Teil noch von Minderjährigen stammt.

Wenn man demokratische Mehrheiten ermitteln will, so möge man vielmehr hierzu, wie kommunalrechtlich vorgesehen, ein Bürgerbegehren organisieren. Jedenfalls vertreten nicht diejenigen die Mehrheit der Einwohner, die am lautesten schreien."

Frank-M.Nussbaum

Ebersbach-Roßwälden

Erscheinungsdatum: Montag 12.03.2007

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)